

UPZ An Nur Rejasari Laksanakan Pengajian Rutin

Narsono Son - REJASARI.PROMEDIA.CO.ID

Nov 24, 2024 - 19:51



UPZ An Nur Rejasari Laksanakan Pengajian Rutin

REJASARI - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) An Nur Rejasari, sebagai Kapanjangan tangan BAZNAS Banyumas, kembali laksanakan pengajian rutin akhir bulan untuk umum, Bapak ibu warga Rejasari, di Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat, Kab Banyumas, Jawa Tengah, pada Minggu sore (24/11/2024).

Kegiatan kali ini mengangkat tema “Pentingnya sholat dan dzikir dalam Kehidupan Sehari-hari, menjaga dan memperbaharui Iman”, dihadiri oleh tokoh agama, tokoh masyarakat beserta jamaah warga setempat, perwakilan muzaki, munfiq, mustahik, pengurus UPZ An Nur, antusias mengikuti materi yang disampaikan oleh Ust Rohmat Abdillah dari Jipang, Karanglewas.



Dalam ceramahnya, Ust Rohmat Abdillah menekankan, bahwa sholat merupakan tiang agama yang harus dijaga oleh setiap muslim. Dan dzikir merupakan pembersih hati dan ketenangan kenyamanan jiwa seseorang dalam kehidupannya bersama anggota keluarga dan lingkungannya,

“Tanpa sholat, tanpa dzikir, hidup kita akan hampa, akan kehilangan kekokohan, ketenangan, kenyamanan dan kebahagiaan dalam mengarungi kehidupan. Karena itu, kita harus tunaikan sholat dengan sebaik-baiknya, rajin berdzikir, berdoa dan Ikhtiar semangat bekerja, serta menjaga keimanan,” ujarnya.

Ia juga memaparkan secara rinci perihal bagaimana menjaga dan memperbaharui iman dengan sholat dan dzikir, sebagai ibadah yang tidak hanya mempererat hubungan dengan Allah SWT, tetapi juga berdampak positif pada kesehatan mental dan spiritual, serta guyub rukun keharmonisan, hidup berdampingan dilingkungan.

Tak hanya menjelaskan teori, juga menyampaikan kisah inspiratif dari kehidupan para sahabat Nabi yang menunjukkan keteladanan dalam menjaga sholat, rutin dzikir, menjaga iman, meskipun dalam kondisi sulit. Cerita-cerita ini mampu menggugah perhatian jamaah, terlihat dari antusiasme mereka sepanjang pengajian berlangsung.

Pengajian rutin ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang pembelajaran, tetapi juga wadah untuk memperkuat keimanan dan meningkatkan kualitas ibadah para warga bapak ibu rumah tangga di Rejasari. Lebih jauh, kegiatan ini bertujuan

membentuk para bapak, ibu menjadi teladan bagi keluarga dalam menjalankan kewajiban agama, terutama dalam menegakkan sholat lima waktu, rajin berdzikir dan bersilatullahi.

“Dengan adanya pengajian ini, semoga para bapak ibu dapat memetik manfaatnya, tidak hanya untuk diri sendiri, tetapi juga bagi keluarga dan masyarakat dilingkungan,” pungkasnya.

Kegiatan diakhiri dengan Doa, dan ditutup dengan rapat kordinasi pengurus UPZ An Nur Rejasari, Penasehat, Pembina, ketua, sekretaris, bendahara dan petugas lapangan, perihal laporan keuangan, laoran kegiatan, bevaluasi atas kinerja pengurus dan rencana kerja untuk bulan berikutnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)